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 CONSULTA DI QUARTIERE 4 A 

Città Giardino - S. Osvaldo - S. Rita - Madonna Pellegrina - S. Croce - S. Paolo 

In data 27 agosto 2020 alle ore 21.00 la Consulta di quartiere 4A si riunisce presso la sala 

comunale Ivo Scapolo con collegamento sulla piattaforma Zoom. 

Vengono avvisati i partecipanti che la riunione viene registrata e viene proiettata in diretta 

sulla pagina Facebook della Consulta. 

  Presente Assente 

Andrian Alberto x  

Cunico Maria X   

Drago Giovanni x  

Fedeli Agnese X   

Gamba Marco X   

Giacon Celestino X   

Griggio Filippo X   

Munzone Silvia X   

Ripa Cecilia X  

Segato Maurizio X   

Aggio Alessandro   X 

Cagnin Giuseppe   X 

Carminati Elisabetta   X(giustificata) 

Peron Davide X   

Rigon Fiorella   X 

 

Il Presidente, verificata la regolarità della convocazione, chiede la disponibilità di un membro 

della Consulta per la stesura del verbale. Si rende disponibile Silvia Munzone.  

L’incontro odierno è dedicato alla tematica della riapertura delle scuole. Sono presenti gli 

Assessori Benciolini, Micalizi, Piva e Ragona. Questi ultimi due collegati telematicamente. 

Il Presidente ricorda gli appuntamenti in programma per le prossime settimane: 

- lunedì 7 settembre alle 21 è in programma un’assemblea online inter-consulte relativa 

all’iniziativa promossa dal Tavolo Urbanistica- Padova capitale europea del volontariato 

riguardo il “PhotoBike” che si terrà domenica 13 settembre; 

- il laboratorio mobilità ha organizzato presso la Sala Ivo scapolo un laboratorio sulla mobilità 

sostenibile durante il quale si terrà un corso sulla manutenzione della bicicletta (alleghiamo 

il volantino); 

- il laboratorio cultura in collaborazione con “la Giraffa Gina” ha organizzato l’iniziativa “Ri-

Giocattolo” che si terrà sabato 5 settembre presso il Roseto di santa Giustina (alleghiamo il 

volantino); 

 

Intervento dell’assessore Benciolini 

Prende la parola l’assessore, riferendo gli interventi svolti e quelli a cui l’amministrazione 

sta lavorando al fine di garantire la ripartenza dell’anno scolastico 2020-2021. In particolare, 

viene riportato quanto segue: 
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 - gli uffici scolatici hanno collaborato con gli uffici del Decentramento per individuare nuovi 

spazi da dedicare alle scuole; 

- in vista delle imminenti elezioni e alle difficoltà legate alla ripartenza delle scuole 

l’amministrazione si è attivata per limitare il numero di istituti scolastici che ospitano i seggi 

elettorali.  

L’Amministrazione cerca da tempo di spostare i seggi dalle scuole, tanto che il primo 

progetto a riguardo risale al 2013. Tuttavia, l’operazione è particolarmente complicata 

perché c’è una legislazione specifica che regola lo svolgimento delle elezioni. 

In vista delle elezioni di settembre 2020 sono stati spostati i seggi tradizionalmente collocati 

nelle case di riposo e ulteriori 4 seggi che avevano sede nelle scuole, fra cui quello relativo 

alla scuola primaria Manin. Il seggio della Manin è stato accorpato a quello del vicino istituto 

superiore Valle, i cittadini interessati riceveranno una lettera ma non verrà recapitato il 

talloncino da applicare alla tessera elettorale perché si tratta ancora di una misura 

temporanea. 

 

Intervento dell’assessore Piva 

È stato fatto un grosso lavoro per la riapertura delle scuole. L’Amministrazione ha passato 

in rassegna con i presidi tutte le aule degli istituti scolastici per verificarne l’adeguatezza al 

numero di studenti. Nel quartiere 4°: 

- La Nievo e la Manin sono autosufficienti come spazio. C’è stato un aumento di personale 

e sono stati fatti dei gruppi classe più piccoli. 

La mensa rimarrà dentro la scuola Nievo ma verranno fatti almeno due turni.  

Alla Manin ci sono moltissimi alunni, si faranno dei gruppi classi riducendo l’orario scolastico, 

ovvero facendo 7 ore invece che 8. In questo modo si utilizzano tutti gli spazi. La mensa ci 

sarà e si prevedono 3 turni. 

- La Todesco non ha problemi; 

- la Santa Rita riesce a gestire i gruppi con gli spazi che ha con l’aggiunta di qualche persona 

in più.  

- presso la parrocchia di Madonna Pellegrina resteranno 6 classi della Scuola media Mameli, 

rispetto alle 9 che erano ospitare lì lo scorso anno; 

- L’Alessandro Volta non ha problemi.  

Domande dal pubblico: 

il presidente del Consiglio d’Istituto (XI) fa presente che la soluzione della turnazione 

adottata per la scuola media Vivaldi, sede di via Moro, su 5 giorni degli studenti non è una 

soluzione condivisa dai genitori. 

Si chiede, con particolare riferimento alla piastra da gioco esterna della Manin se si può 

usare con una tensostruttura per recuperare lo spazio della palestra. L’assessore riferisce 

che è un’opzione al vaglio ma le tensostrutture devono essere prese in affitto e non è certo 

che si riesca a fare con i fondi Ministeriali.  

 

Risposte dell’assessore alle domande arrivate nella chat: 
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 - la scuola Vivaldi non ha grandi spazi. È probabile che ci sarà un sistema di turnazione con 

4 ragazzi che rimangono a casa. L’assessore si riserva di contattare la dott.ssa Ferrara, 

preside del XI Istituto, per informarsi sulle soluzioni trovate; 

- la scuola Petrarca non ha chiesto nessuno spazio alternativo; 

- nel caso in cui i bambini manifestino sintomi covid c'è un protocollo a cui attenersi. Se si 

sospetta un caso questo viene segnalato all’Ulss che avvia il percorso del caso. In ogni 

scuola esisterà il referente Covid e tutto il personale viene formato sulle procedure da 

seguire. Il bambino che manifesterà sintomi riconducibili al Covid verrà fatto accomodare in 

una stanza dedicata all'isolamento e verrà avvisata subito la famiglia che dovrà informare il 

medico. In particolari circostanze la segnalazione verrà effettuata direttamente dalla scuola; 

- Per il tempo scuola completo bisogna vedere se il dirigente può contare su un organico 

potenziato. La Manin è una scuola molto frequentata ed è già molto poter avere la mensa. 

Ciò nonostante, si potrebbe pensare di attivare attività pomeridiane con cooperative; 

- Il tema della responsabilità sia dei dirigenti che degli insegnanti è molto sentito. La dott. 

Palumbo, dirigente Regionale, afferma che bisogna attenersi al protocollo il più possibile.  

Poi può accadere qualche imprevisto che può non essere imputabile alla scuola; 

- per quanto riguarda l’attività motoria il tema è quello di collaborare anche con le 

associazioni che vi operano. L'importante è stendere una convenzione per stabilire tempi, 

orari e compiti di pulizia; 

- se l’insegnate delle scuole dell'infanzia e nei nidi si dovesse ammalare sono state previste 

delle figure jolly.  

- La temperatura ai bambini e ai genitori viene misurata soltanto nelle scuole d'infanzia. I 

bambini più grandi sono sotto la responsabilità familiare, se hanno febbre restano a casa e 

si avvisa il medico. I rilevatori automatici di temperatura sono molto costosi. Quanto ai 

rilevatori scanner i costi sono inferiori ma ci vogliono gli operatori. 

 

 

Intervento dell’assessore Micalizzi: 

l’assessore riferisce che è stata stilato un documento su come la città poteva affrontare 

l’emergenza sia nel periodo di lockdown che nella fase che viviamo.  

Nel prossimo futuro assisteremo a grandi cambiamenti per permettere che le normali attività 

possano svolgersi comunque. Una della conseguenza della contrazione dei posti nei mezzi 

del trasporto pubblico è la necessità di dare la possibilità di spostarsi con mezzi alternativi 

all’auto. 

Il Governo ha modificato alcune norme del codice della strada che agevolano le 

amministrazioni locali a realizzare le “corsie ciclabili”. Rispetto alle piste ciclabili sono più 

semplici da realizzare e consentono di realizzare spazi di sicurezza nella corsia carrabile 

che vengono segnalati sulla carreggiata. 

Una delle sperimentazioni è stata effettuata in via Cavalletto su segnalazione della Consulta. 

Contestualmente in quell’area è stata realizzato il primo esempio di “casa avanzata” ovvero 

una nuova segnaletica stradale in corrispondenza del semaforo che permette alle bici di 
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 arrestarsi al semaforo avanti alle auto. È importante che questi strumenti vengano assimilati 

dal ciclista e dagli automobilisti. 

Le segnalazioni che sono state inviate dalla Consulta calzano a pennello al momento che 

stiamo vivendo e sono state inviate al settore di competenza. 

 

Intervento dell’assessore Ragona: 

Per quanto riguarda la capienza dei mezzi l’assessore riferisce che l’amministrazione non 

ha molto margine rispetto a quanto viene deciso a livello statale. L’azienda trasporti ha in 

programma di fare delle deviazioni delle linee extraurbane per portare direttamente i ragazzi 

ai quattro poli scolastici più importanti. Facendo queste deviazioni si possono liberare le 

corse del trasporto urbano dalla stazione verso i plessi scolastici. 

In attesa che al Comune venga comunicata la capienza massima dei mezzi è molto difficile 

organizzare il servizio. È verosimile che si vada verso una soluzione di capienza piena con 

mascherina obbligatoria.  

Le segnalazioni arrivate dalla Consulta di interventi sulla ciclabilità sono molto importanti e 

condivisibili. Stiamo vivendo una nuova fase, non sappiamo quanta richiesta ci sarà per il 

trasporto pubblico, l’obbiettivo è che i cittadini abbiano più possibilità di muoversi con mezzi 

sostenibili.  

Ricorda l’iniziativa del Piedibus attuata alla Daniele Manin, ringrazia tutti i genitori che 

portano avanti questa iniziativa. 

Viene chiesto all’assessore Ragona se sia possibile chiudere l’accesso alle auto, o limitare 

il traffico, in prossimità degli edifici scolastici durante l’ora di entrata e uscita da scuola. 

L’assessore riferisce che al momento non è stata fatta una richiesta in tal senso dai presidi. 

In astratto è una misura che si può attuare, stando attenti che non si ottenga il solo effetto 

di spostare le auto nelle vie immediatamente adiacenti.  

Interviene il membro della consulta Davide Peron sulla problematica degli spazi per le 

attività sportive dichiarando che come associazione che ha in gestione il Pattinodromo sono 

disponibili a relazionarsi con la consulta per un suo utilizzo in maniera più ampia per il 

quartiere appena la situazione relativa al covid sarà piu’ chiara. 

 

Riprende la parola il Presidente: 

La scuola ha occupato le ultime tre consulte, il tema ha grandissimo interesse. In ottica della 

ripresa dei laboratori della Consulta si invita ad allargare la partecipazione ai laboratori e a 

crearne uno sul tema della scuola.  

 

Progetto Ri-giocattolo: 

la referente del laboratorio cultura riferisce di essere stata contattata da una cittadina, una 

negoziante di via Vittorio Emanuele, che ha proposto di dare vita ad uno scambio di 

giocattoli, nell’ottica di promuoverne scambio sostenibile. Questa cittadina ha raccolto dai 

clienti dei giocattoli usati ma in buone condizioni o nuovi. La Consulta organizzerà dei 

banchetti e il primo mercatino si terrà al parco della Ivo Scapolo sabato 5 settembre.  
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 Prende la parola Daniela, proprietaria dell’attività “la Giraffa Gina”: l’idea è quella di 

trasmettere il valore e il rispetto nei bambini nei confronti di chi si trova in condizioni diverse 

dalle nostre e di renderlo un gesto quotidiano.  

 

Interviene l’assessore Piva: 

ringrazia per l’attenzione verso la problematica del come avverrà la riapertura delle scuole  

e invita tutti coloro che abbiano ulteriori domande a contattarla via e-mail. L’indirizzo è 

reperibile sul sito PadovaNet.  

 

Il Presidente sottolinea con soddisfazione come nonostante il periodo estivo e le limitazioni 

dovute al covid la consulta abbia visto la partecipazione da remoto di oltre 50 cittadine/i e di 

una decina, oltre ai membri della consulta e gli assessori, nella sede della consulta a 

dimostrazione dell’interesse che le tematiche sollevate hanno riscosso tra i cittadini, dichiara 

conclusa la seduta e ringrazia gli assessori e tutti gli intervenuti e i partecipanti. 

 

La Consulta si conclude alle ore 23.08 

 

  

 

Il segretario verbalizzante 

  Silvia Munzone 
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